

Uniform des medicinisch-chirurgischen Personals:

a) Des General-Staffs, Medicus und des Staffs-
Medicus.

Lichtblaue Röcke mit schwarz sammetnen Kragen und Aufschlägen; zwei Reihen weiße Knöpfe. Zur Parade weiße Beinkleider, gewöhnlich graue Pantalons. Die Rangbezeichnung auf dem Kragen in Silber gestickt, nämlich: um denselben oberwärts eine schmale Einfassung, und für Ersteren zwei, für Letzteren eine Lize. Degen, Portepée und Huth-Cordon gleich den Staffs-Offizieren.

b) Der Regiments-Chirurgen, Bataillons-Chirurgen 1ster und 2ter Classe.

Gleiche Uniform. Die Rangbezeichnung auf dem Kragen in Silber gestickt, und zwar: für den Regiments-Chirurgus, mit drei, für den Bataillons-Chirurgus 1ster Classe mit zwei Lizen, und für den 2ter Classe mit einer Lize. Portepée und Huth-Cordon wie die Subaltern-Offiziers.

Bemerkung. Die Staffs-Chirurgen tragen die Uniform der Bataillons-Chirurgen 1ster Classe; die Ober-Chirurgen, die der Bataillons-Chirurgen 2ter Classe; Letztere jedoch ohne Portepée und Huth-Cordon.

c) Der Compagnie- und Unter-Chirurgen.

Lichtblaue Röcke mit Aufschlägen von derselben Farbe, und schwarz sammetne Kragen ohne weitere Auszeichnung. Hüthe, Degen, ohne Portepée und Huth-Cordon.

Uniform der Auditeurs.

Dunkelblaue Röcke mit dergleichen Kragen, Aufschlägen und rothem Vorstoß, zwei Reihen gelber Knöpfe; Beinkleider wie beim chirurgischen Personale. Die Rangbezeichnung auf dem Kragen in Gold gestickt, und zwar:

für die Auditeure 1ster Classe mit 3 Lizen,
 2ter " " " 2 " "
 3ter " " " 1 " "
 Portepées und Huth-Cordons gleich den Subaltern-Offiziers.